

毎月15日までの会費納入に、ご協力をお願いします。

会計 山崎 孝亀

春日井民商だより

春日井民主商工会発行

TEL 0568-81-1482

FAX 0568-81-9756

http://kasugaiminsyo.st1.jp



物価対策には消費税減税！ 参院選で政治を変えよう！



相次ぐ値上げ、物価高にも政府は無策
物価高が深刻です。総務省の発表した5月の消費者物価指数は2ヶ月連続の2%超え。とくにガソリンや食品などの生活必需品は5%超えて、消費者から悲鳴が上がっています。

こうした中、物価高に追い打ちをかけるかのように年金が削減されました。平均賃金もこの30年間でほとんど変化がありません。中小自営業者にとっても新型コロナウイルス感染拡大で売上が減少している中での物価高に不安が広がっています。

ところが、これほどの物価高にも政府・自民党は無為無策です。6月初めには日銀の黒田総裁が「家計の値上げ許容が高まっている」と発言して厳しく批判されましたが、岸田首相も「日本の食料品値上げは」相対的に低い水準だ」と述べるなど国民の苦しみへの自覚がまったくありません。世論調査では、多くの国民が政府の物価対策を評価しないと答えています。

消費税減税は世界の流れ 自公政権は消費税減税を拒否

世界的な物価高に、世界では効果的な物価対策として、91の国と地域で消費税(付加価値税)の減税を行っています。

ところが自公政権は消費税の減税について「消費税は社会保障財源」「減税には準備期間がある」などとかたくなに消費税の減税を拒否しています。自民党の茂木幹事長は「消費税減税をすると」年金財源を3割カットするしかない」と発言し批判を浴びました。

参院選で野党を躍進させ、消費税減税・インボイス廃止を実現させよう
一方、野党側は消費税の減税を訴えています。

6月には立民・共産・れいわ・社民4党共同で消費税減税とインボイス廃止を盛り込んだ消費税減税野党共同法案を提出しています。

下の表は消費税減税とインボイス中止に対する各党の態度です。自公両党は消費税減税にも反対しています。インボイス廃止には維新も否定的です。

参院選で消費税率引き下げ・インボイス廃止を主張する政党が躍進することで、消費税減税・インボイス廃止への道が開けます。7月10日の参院選には棄権することなく必ず投票に行きましょう。

よく見て投票しよう！ 消費税・インボイスへの各党の賛否

	消費税減税 または廃止	インボイスの 中止・廃止
自由民主党	×	×
立憲民主党	○	○
日本共産党	○	○
社会民主党	○	○
日本維新の会	○	×
国民民主党	○	○
公明党	×	×
れいわ新選組	○	○

市民運動有志による政党アンケート「みんなの未来を選ぶためのチェックリスト 2022」より

提出・支払期日が迫っています！

絶対に遅れないようにしましょう！

- ・源泉所得税の中間納付 7月11日(月)
- ・社会保険の算定基礎届 7月11日(月)
- ・予定納税の減額申請書 7月15日(金)

※1日でも遅れると減額申請はできません。

毎年大好評のおいしいそうめん！ 値段は昨年と同じです！

小豆島のそうめん

1.8kg 2,200円

残りわずか
です。購入
はお早めに

